

MarienMail – Post aus Ihrer Gemeinde!

19. Juli 2024

Inhalt

1. Editorial
2. Westhofen: Gemeindefest mal anders
3. Mahnwache in St. Marien
4. FamilienKirche: Planungstreffen verschoben
5. Kunst-Workshops in der Akademie
6. Ronja Räubertochter und die Ponys

Die Gottesdienstzeiten in der Pfarrgemeinde sind auf der Internetseite www.schwerterkirchen.de zu erfahren.

1. Editorial

Meine Frau wünscht sich einen Crosstrainer zur Steigerung der familiären Fitness. Mein Blick fällt auf die Wand. Da hängt doch ein Cross-Trainer...

Martin Krehl

2. Westhofen: Gemeindefest mal anders!

Herzliche Einladung zum Gemeindeabend am 31. August! Das Gemeindeförderwerk St. Petrus Westhofen gestaltet dieses Jahr wieder ein etwas anderes Gemeindefest. Am 31. August wird ganz herzlich zum gemütlichen Gemeindeabend auf den Kirchplatz eingeladen. Bei Musik und am Lagerfeuer können alle zusammenkommen, Gegrilltes und gekühlte Getränke genießen und Stockbrot in Feuerschalen backen. Alle sind herzlich eingeladen! Start ist um 16 Uhr auf dem Kirchplatz.

3. Mahnwache an St. Marien im August

Der Krieg in der Ukraine tobt unvermindert fort, also wird es in Schwerte auch weiterhin Mahnwachen für den Frieden geben. Bisher traf man sich an St. Viktor am Markt, jetzt soll am 24. August ab 12.30 Uhr eine Veranstaltung an der katholischen Pfarrkirche St. Marien an der Goethestraße stattfinden - bei gutem Wetter auf dem Kirchplatz, bei schlechtem Wetter in der Pfarrkirche. Der Kriegsbeginn war der Start dieser regelmäßigen Mahnwachen, inzwischen finden sie halbjährlich statt. Thema ist natürlich der Krieg in der Ukraine, hier sollen auch Kriegsflüchtlinge ihre Situation und die Situation in der Heimat schildern können. Ein weiteres Thema sind aber die Morde des iranischen Terrorregimes und die Unterdrückung der Meinungsfreiheit dort. Auch dazu soll es Wortbeiträge geben, dazu auch passende Musik. Für die Mahnwachen kooperieren u.a. die Kirchengemeinden mit der Schwerter Ortsgruppe von amnesty und dem Schwerter Arbeitskreis Asyl sowie dem Schwerter Bündnis gegen Rechts..

4. FamilienKirche: Planungstreffen verschoben

Das Orga-Team der FamilienKirche in Villigst (St. Thomas Morus) gibt bekannt, dass das eigentlich für den 28. August vorgesehene Planungstreffen verschoben werden muss. Jetzt wird zum Planungstreffen für den 2. September, ein Montag, 19.30 Uhr in die Räume der FamilienKirche an Schröders Gasse 3 eingeladen. Interessierte sind herzlich willkommen.

5. Kunst-Workshops in der Akademie

Der Sommer ist die Zeit zum Runterkommen, Tapetenwechsel und zur Wiederentdeckung der eigenen Kreativität! In der Katholischen Akademie bietet sich auch in diesem Jahr mit der Sommerkunstakademie vom 2. bis 4. August und einem Angebot unterschiedlicher Kunstworkshops Gelegenheit dazu. Drei Tage lang kann man im Tagungshaus der Akademie und in traumhafter grüner Umgebung an der Bergerhofstraße mit professionellen Künstler*innen leben, arbeiten und die kreativ-spirituelle Atmosphäre des Ortes genießen. Die Kunstworkshops finden in den drei Bereichen Druckgrafik, Acrylmalerei und Skulptur statt. Für jeden Bereich stehen professionelle Künstler*innen zur Verfügung, die in die Grundlagen der Kunstgattung einführen und den jeweiligen Prozess der Workshop-Teilnehmer*innen begleiten. Für die Teilnehmenden ist es möglich, sich drei Tage lang auf eine Kunstgattung und einen Workshop zu konzentrieren, es ist aber genauso gut möglich, während der drei Tage die drei unterschiedlichen Workshops zu durchlaufen. Als Abschluss ist am Sonntagnachmittag eine Vernissage-Party mit Ausstellung der Werke aller Teilnehmer*innen vorgesehen, die dann für zwei Wochen in der Akademie gezeigt werden kann. Druckgrafik: »Porträt«;

Birgit Feike, Künstlerin aus Dortmund Acrylmalerei: »Gegensätze«;

Anke Lieb-Kadge, Künstlerin aus Düsseldorf

Julius Reinders, Künstler aus

Emmerich Teilnahmebedingungen: Mindestalter: 16 Jahre, Offenheit für Kunstexperimente, keine Vorkenntnisse notwendig Teilnahmebeitrag: EZ 230 / DZ 218 ? (Vollpension, Materialien, Werkzeugnutzung); ohne ÜN: 140 ? Die Anmeldung kann online über die Homepage der Katholischen Akademie erfolgen oder bei Manuela Siepmann über siepmann@akademie-schwerte.de, Tel.: 02304-477-153

6. Ronja Räubertochter und die Ponys

So muss Kirche sein, dann klappt es auch mit dem Zulauf: Mehrere Hundert Eltern, Großeltern und Angehörige hatten sich zum Abschluss der Ganztagswoche der diesjährigen Musischen Reiterferien in den Anlagen der FamilienKirche St. Thomas Morus in Villigst eingefunden. Mehr als 100 Kinder und Jugendliche und ein Dutzend Ponys führten ein eigenes geschriebenes Stück nach Astird Lindgrens „Ronja Räubertochter“ auf. Es wurde auch gebetet und kräftig gesegnet, aber im Vordergrund stand der gemeinsame Spaß mit den treuen Vierbeinern vom „Sonnenregen“, deren Domizil eigentlich der Reiterhof Holtschmidt Ergste ist. Dort stehen zeitweise bis zu 34 geduldige Schul-Pferde und -Ponies. Dort fand auch nach dem Abschluss der Ganztags-Woche eine halbtags betreute Reiterferienwoche statt. Waren ganztags 89 Kinder im Grundschulalter plus 40 Betreuerinnen und Betreuer, darunter die Mehrzahl Jugendliche, dabei, so sind in der Halbtagswoche 60 Kinder von 30 Betreuerinnen und Betreuern bespaßt und ausgebildet worden. Ein ausführlicher Bericht mit vielen Fotos steht auf der Internetseite der Pfarrei www.schwerterkirchen.de

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit. Empfehlen Sie die MarienMail bitte weiter! Bitte entnehmen Sie weitere Informationen von unserer Internetseite www.schwerterkirchen.de Herausgeber ist die Kath. Kirchengemeinde St. Marien Schwerte. Verantwortlich im Sinne des Presserechts ist Dr. Alexander Jaklitsch, Pfarrbüro St. Marien, Haselackstraße 22, 58239 Schwerte. Redaktion: Martin Krehl. Anfragen bitte an: krehl@schwerterkirchen.de